

Baye 21 juin 2015



Challenge des entreprises de la Nièvre

Pour ce premier jour de l'été, le CNV, en partenariat avec la Fédération Sportive du Travail recevait, dans son club house à Baye, les participants du challenge des entreprises de la Nièvre. Découvrir la voile et son univers en passant une agréable journée de plein air, c'est une sympathique façon de clore la saison 2014/2015.

Au programme, rencontres, convivialité, détente, et de nombreuses autres activités ludiques. Bien sûr pique-nique, jeux de boules mais aussi et surtout la découverte de l'activité voile. Le Club avait mis à disposition des participants 2 caravelles, 2 catamarans et 2 habitables.

Le faible niveau du plan d'eau, il manque au moins 80 centimètres, a rendu les embarquements et la navigation légèrement plus compliqués mais n'a pas découragé les participants et pour patienter, ils pouvaient se faire les bras en faisant du canoë. Pétanque, farniente et bronzage étaient permis également.

Le soleil et un vent bienveillant ont permis aux Bayous de faire plaisir aux participants qui ont tous pris un bon bol d'air et passé une excellente journée. @

